





















今年のクリスマス会では、ビンゴゲームやケーキ作りを行いました☆ ビンゴゲームで1位のチームには、なんと景品もかけました! みんなで作った手作りのケーキも大好評で、皆さんペロリと食べていました!

ました♪ サンタの衣装を着て、 盛り上がったクリスマス 会になりました☆

でるし位ントキャッチの







くじで選ばれた職員がプレゼントを上に弾きせ、桶を使っていくつキャッチ出来るかを競います!「右行った!左行った!」と大騒ぎのゲームにないました☆



雪合戰 《





雪だるまの絵が描いてある的に、ボールを勢いよく投げて倒していき、得点を獲得していきます!「この!ほれ!」と掛け声を掛けながら、懸命に投げていました☆

今月の壁町 12月は雪の結晶 1



11 月は川に浮かぶ紅葉です!皆さんには紅葉の葉っぱに色を塗っていただきました☆ 様々な色があってとっても素敵な風景になりました♪

🦫 今月の特集 ~初詣について~🎮

年が明けて初めて神社やお寺にお参いに行くことを「初詣」と言います。 初詣は、仏様や神様がお寺や神社にいる時期に、一年無事に過ごせた感謝と新しい年も無事に過ごせるようにという願掛けをする事をいいます。 初詣の言葉の由来は平安時代の風習からきています。 大晦日から元旦にかけて氏神様のいる神社にこもり、 新しい年の豊作や安全を夜通し祈願する「年籠り(としごもり)」という風習があり、その後時代の流れとともに大晦日にお参りする「除夜詣」と元旦にお参りする「元旦詣」に分かれていきました。 やがて、 さらに簡略化されていき、元旦のお参りだけが残ったとされています。

感謝の気持ちでお参りして、今年も楽しく過ごしましょう!